

令和5年8月15日(火曜日)

●物流機能の強化
小川議員 大消費地・東京に近い本県では物流施設が次々建設され、経済をけん引してきたが、多くの課題も噴出しており、特に道路や港湾機能などハード面の整備が遅れている。トラックから輸送手段を切り替える「モーダルシフト」が注目される中、千葉

●物流機能の強化
小川議員 大消費地・東京に近い本県では物流施設が次々建設され、経済をけん引してきたが、多くの課題も噴出しており、特に道路や港湾機能などハード面の整備が遅れている。トラックから輸送手段を切り替える「モーダルシフト」が注目される中、千葉

重要性増す千葉港 物流機能・アクセス強化を

●アクセス道路の取組
小川議員 千葉港へのア

クセス道路の強化も必要だが、取組状況はどうか。

県土整備部長 千葉港で有する沿岸地域では、東関

道、京葉道路、国道357号などにおいて、広範囲にわたり慢性的な渋滞が発生しており、今後も千葉

港の機能強化や物流施設の

開館当時の理念も踏まえ

国際大会の誘致も



自席から要望する小川県議

●スポーツの振興

小川議員 本県は、東京2020で東京に次ぐ多くの競技が開催され、世界中に千葉県を周知する機会になった。スポーツ振興は本県に重要な政策分野である。

オリンピック・パラリンピックのレガシーを活かし、県はどのようにスポーツ振興に取り組んでいるのか。

知事 县では東京2020大会に向け、様々な取組

を展開しております。その成

果を一過性とすることなく、

更なるスポーツ振興に繋げ

ていくことは重要と考えて

います。

そこで、昨年度、環境生活

部に「スポーツ・文化局」を

設置し、全ての県民が年齢

や障害の有無に関わらず、ス

ポーツを楽しめる環境を整

備することにより、スポーツ

を通じた地域活性化や共生

社会の実現を目指して取り

組んでまいります。

●パラスポーツの普及促進

小川議員 県は、パラスポーツの普及促進にどう取り組んでいるのか。

スポーツ・文化局長 県

では、誰もが参加できる「パ

ラスポーツフェスタ」を開催

するなど、その魅力を伝

組んでまいります。

●国際スポーツ大会の誘致

小川議員 千葉県の特性を生かして積極的に国際大会を誘致すべきだと考えるが、どう取り組んでいるのか。

スポーツ・文化局長 県

では、今年度新たに、国際競

技団体主催の大会を県内市

町村などが誘致する場合、

開催経費の一部を助成する

制度を設けたところです。

今後、制度の周知を図り

どの渋滞対策が進められて

いるところです。

また、新たな道路ネット

ワークとなる新湾岸道路で

は、概略ルート等の検討

体制についての議論を進め

ることを確認し、県として

は、早期に計画的具体化

が図られるよう、沿線市

とともに、国に協力してまい

ります。

小川議員 スポーツ・文化の振

興について、県立美術館

館の積極的な活用などを

前向きに検討いたたまつた。

特に、美術館は、今後の本

県の芸術文化を振興する

設となるはずなので、今後

多彩なスポーツ普及を

●アーバンスポーツの振興

ながら、県内で多くの国際大会が開催されるよう取り組んでまいります。

そのため、県内小中学校にバラエティ等を派遣して、今年度は特別支援学校に対する支援を実施しており、今年度は特別支援学校に対する支援を実施しております。

また、障害への理解を深め

るために、県内小中学校にパ

ラエティ等を派遣して、今

年度は特別支援学校に対する

支援を実施しております。

また、障害への理解を深め

のために、県内小中学校にパ

ラエティ等を派遣して、今

年度は特別支援学校に対する

支援を実施しております。

また、障害への理解を深め

するために、県内小中学校にパ

ラエティ等を派遣して、今

年度は特別支援学校に対する

支援を実施しております。

また、障害への理解を深め

るために、県内小中学校にパ

ラエティ等を派遣して、今